

Medienmitteilung

Thema	10-Jahres-Jubiläum, Parolenfassung Baurechtsvertrag Baufeld F, Ried
Für Rückfragen	Thomas Marti (Co-Präsident), mobil: 079 653 36 89 Sandra Röthlisberger (Co-Präsidentin), mobil: 079 355 15 73
Absender	Grünliberale Partei Köniz, 3098 Köniz E-Mail: koeniz@grunliberale.ch , Web: www.koeniz.grunliberale.ch
Datum	4. Mai 2019

Die Grünliberale Partei Köniz feiert das 10-jährige Jubiläum und sagt JA zum Baurechtsvertrag Ried

Die glp Köniz hat am Freitag 3. Mai ihr 10jähriges Bestehen gefeiert. Zuvor haben die Parteimitglieder an der Mitgliederversammlung die JA-Parole zum Baurechtsvertrag Ried gefasst. Fabienne Marti verstärkt neu den Vorstand.

Unter Anwesenheit des Parteipräsidenten der glp Schweiz Jürg Grossen, einer Grossratsdelegation und Gästen aus der Könizer Parteienlandschaft hat die glp Köniz im Dreigänger in Liebefeld ihr 10-jähriges Bestehen gefeiert. Der Könizer Slampoet Remo Zumstein hat die Gesellschaft mit seinem Wortwitz begeistert. Für die Gaumenfreuden war der No-Food-Waste-Pionier "Mein Küchenchef" besorgt.

Das 10-Jahre-Jubiläum ist für die Mittepartei eine Wegmarke. 2009 wurde die Grünliberale Partei in Köniz gegründet, knapp zwei Jahre nach der Gründung der glp Schweiz. Im gleichen Jahr wurde das Gründungsmitglied Barbara Thür ins Gemeindeparlament gewählt. Seitdem hat die Partei stets an Mandaten zugelegt und vertritt heute die grünliberale Politik mit vier Sitzen im Gemeindeparlament und einem Sitz im Gemeinderat. Thematisch setzen die Grünliberalen auf eine nachhaltige Umwelt, auf gesunde Finanzen und die Stärkung von Eigeninitiative und Selbstverantwortung.

An der vorgelagerten Mitgliederversammlung ist unter anderem die Parolenfassung für die kommunale Volksabstimmung vom 19. Mai 2019 zum Planungsgebiet Ried Ost-Quartier "Papillon", Entwicklung Baufeld F, Abgabe im Baurecht, auf dem Programm gestanden. Mit der Abgabe von Gemeindeland im Baurecht erzielt die Gemeinde einen jährlichen Zinsertrag von 657'000 Franken, wobei die energie- und wohnbaupolitischen Vorgaben vergleichsweise hoch angesetzt sind. Seitens Vorstand ist das energetische wie auch architektonisch und sozial vorbildliche Projekt gewürdigt worden. Die Mitglieder haben sich denn auch einstimmig für diese Vorlage ausgesprochen.

Dem Vorstand gehören Thomas Marti, Casimir Von Arx, Fernanda Gurzeler, Roland Akeret, Thomas Brönnimann, Lucas Brönnimann, Peter Gisler, Sandra Röthlisberger und Barbara Thür an. Neu in den Vorstand gewählt wurde Fabienne Marti aus Schliern. Marc Riese hat das Gremium nach fast 10 Jahren verlassen.

Grünliberale Partei Köniz, Gründungsjahr 2009: Wahlerfolge Gemeindeparlament und Gemeinderat 2009 bis 2013:

2009: 1 Mandat, Barbara Thür

2013: 3 Mandate; Barbara Thür, Thomas Marti, Casimir Von Arx / 1 Gemeinderat; Thomas Brönnimann

2017: 4 Mandate; Barbara Thür (nachgerückt: Lucas Brönnimann), Thomas Marti (nachgerückt: Sandra Röthlisberger), Casimir Von Arx, Roland Akeret, 1 Gemeinderat; Thomas Brönnimann